

Après le passage de la 15e étape du Tour de France à Mazamet, voici la maison de retraite Saint Joseph repartie pour quelques kilomètres avec les résidents les plus vaillants, sur le vélo d'entretien de la salle de sport et sous les encouragements. On évoque plusieurs fois le Pic de Nore, car le pédalier cette foisci semble plus résistant... Il faut dire que les coureurs du Tour ont motivé tout le monde et chacun s'accroche. Médaille à la clé pour récompenser leurs efforts et après-midi gourmande.